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COMPLEXE DE PAGES 
32160 BEAUMARCHES 
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Les personnes accompagnées :  

Sonia DARNAUDGUILHEM 

Manon LABRUNE 

Bryan SLAMI 
 

L’organisme gestionnaire : 

Jean-François SAINT CRIQ 

Daniel GESTA 
 

Les familles ou les représentants légaux :  

Marie-Josée VICAN 

 

Les professionnels de l’établissement :  

Benjamin BLED 

Valérie BROUSTE 

Lysiane CASTET 

David TARAN 

 

Invités :  

Gérard CASTET   

Le Conseil de la Vie Sociale  

A l’ESAT et au Foyer d’Hebergement 

Complexe de Pagès – 7 novembre 2023 

Qui était là ? 
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De la suite qu’on a donné aux questions du dernier CVS, celui du 24 mai 2023 :  
 

● Un composteur va être installé sur le village de 

Beaumarchés mais il n’y a toujours pas de 

terrain pour l’y installer. 

La gestion des déchets va continuer à être travaillé avec 

les éducateurs. 

 

 

● Les travaux pour le barbecue reprendront au printemps 2024.  

 

 

● Les peintures des communs à Trempat vont être refaites.  

Il faut choisir la couleur. 

 

 

● Le voyage à Barcelone s’est très bien passé.  

Tout le monde est très satisfait de ce séjour. 

 

On a parlé de quoi ? 
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● Le barillet de la porte de la boite aux lettres a été changé à 

Trempat. 

 

 

● Une caméra a été installée au foyer et à 

l’ESAT.  

 

 

● Des tableaux d’affichage ont été commandés et vont être 

placés.  

 

 

● Les devis ont été signés par la société ALTEAL pour faire 

installer la climatisation.  

Ce sont eux qui doivent réaliser les travaux.  

 

 

● Les hottes aspirantes vont être placées.  

 

 

● Le Conseil Départemental n’est pas favorable à augmenter le 
nombre d’éducateurs les week-ends  

 

 

 

● L’établissement réfléchit à créer un terrain de pétanque à 
Trempat.  

Pour l’instant, ce n’est pas urgent 
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● Les travaux pour les panneaux qui cachent les terrasses sont 

en cours d’installation pour les personnes accompagnées qu’on 

peut voir depuis la rue. 

 

 

● Un vidéoprojecteur sera acheté et installé en 2024.  
 

 

 

 

 

 

● L’établissement va acheter un nouveau sèche-linge.  

 

 

 

 

On propose des nouvelles questions :  

 

 

● La direction est d’accord pour s’abonner à la Dépêche du Midi 

ou à d’autres revues.  

Les magazines peuvent aussi être achetés lorsqu’il y a un article 

qui concerne le foyer ou un résidant. 

Les éducateurs veilleront à la bonne utilisation de ces abonnements 

Pour le foyer de TREMPAT et la Villa 
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● Sandra pourra effectuer des remplacements au foyer lorsque les 

éducateurs du foyer ne peuvent pas les faire.  

 
 

● Le portail de Trempat ferme mal.  

C’est la sècheresse qui fait bouger le sol 

La société Altéal vient vendredi 10 novembre. On verra avec eux 

ce qu’on peut faire. 

 

 

● Les courses de la semaine peuvent être faites sur 

l’ordinateur du foyer d’hébergement sur le site internet 

d’Intermarché.  

La direction réfléchit encore pour récupérer seul les 

courses au Drive.  

Elle va en discuter avec les éducateurs pour trouver une 

solution. 

 

 

● La direction va installer des éclairages solaires sur le chemin 

goudronné entre l’ESAT et la ferme. 

Les escaliers qui vont à la ferme seront aussi éclairés.  
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Les familles posent aussi des questions :  

 

● Pour la sécurité, des panneaux de signalisation 

vont être installés. 

Un dos d’âne et des passages piétons vont aussi être 

créés.  

 

 

 

● Les personnes accompagnées peuvent passer des 

diplômes dans leurs ateliers. 

Ils s’appellent des RSFP (Reconnaissance des savoir-

faire professionnels). 

Ce diplôme explique que les personnes accompagnées 

ont des compétences au travail. 

 

 

 
On donne notre avis sur la qualité 

● On a parlé de l’auto-évaluation du foyer d’hébergement 

et de l’ESAT.  

Les résultats de cette auto-évaluation montrent que nous 

sommes satisfaits.  

Cela montre aussi que les pratiques de l’établissement sont satisfaisantes.  

Il y a quand même des choses à améliorer (la dignité et l’intégrité). Des réunions 

qualités seront organisées pour voir comment on peut rendre nos pratiques 

meilleures. 
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On a parlé aussi de l’évaluation qui 

aura lieu du 13 au 15 novembre 

2023. 

Deux évaluatrices qui ne sont pas de 

l’établissement vont venir nous demander notre avis sur le Complexe de Pagès.  

Les représentants du CVS seront aussi questionnés. 

 
 
 
Enfin, il y a des échanges libres :  
 

On a parlé :  

● Des vignes :    
 

La météo n’a pas permis de belles vendanges 

cette année.  

Le planning des espaces verts a été très rempli 

toute l’année.  

 

 

 

● De la blanchisserie.  

Il y a eu encore beaucoup de travail mais 

tout s’est bien passé. Il y a eu du renfort 

avec des jobs d’été. 

 

 

 

● Du restaurant :  

L’activité au restaurant a repris. Les travailleurs sont 

contents de pouvoir servir les clients.  
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● De l’inspection du travail :  

Ce sont des personnes qui viennent voir si on est 

en sécurité dans l’établissement. 

Il y a quelques règles à revoir mais il n’y a pas de 

risques importants.  

 
 

● De la course de Saint mont :  

Cette participation s’est très bien passée.  

On a pu récolter environ 1500 € 

 

 

 

 

● De la journée de Noël :  

Le foyer d’hébergement organise une journée sur Tarbes, 
le 9 décembre 2023. 

Il est prévu un spectacle de magie et un repas au 
restaurant  

 


